



Bei uns kann man Mensch sein

Wer ein nachhaltig und familiär arbeitendes Unternehmen für Elektrotechnik sucht, hat mit der Sergio Lo Stanco Elektro AG eine verlässliche Partnerin gefunden. Warum das so ist, erzählt Geschäftsführer Marc Freuler gleich selbst.

Seit bald 40 Jahren bietet die Sergio Lo Stanco Elektro AG aus Biberist Dienstleistungen im Bereich Elektrotechnik an – vom beratenden Gespräch bis zur fertigen Installation. Marc Freuler, Geschäftsführer seit 2019, präzisiert: «Als führende Anbieterin von Elektrotechnik-Dienstleistungen in der Schweiz konzentrieren wir uns auf Elektrotechnik am Bauwerk. Elektroinstallationen in Neu- und Umbauten sind unser Kerngeschäft. Wir planen und realisieren Stark- und Schwachstrominstallationen genauso sicher wie IT-Projekte und Gebäudeautomatationen.»

Umweltschutz ist uns ein grosses Anliegen.

Vom Einwanderer zum Firmengründer
Gegründet wurde die Sergio Lo Stanco Elektro AG 1987 von – eben Sergio Lo Stanco. Der gebürtige Italiener kam als Jugendliche mit der Familie von Sizilien in die Schweiz und musste sich anfangs durchbeissen. Schnell gelang es ihm aber, Akzeptanz zu finden in der Schweizer Berufswelt. «Ich bin voll des Lobes für Sergio Lo Stanco, unseren langjährigen

Chef», sagt Marc Freuler. «Er hat die Firma von einem Einmann- zu einem sozial nachhaltigen 50-Mann-Betrieb aufgebaut.» Im Mai 2022 ist der Patron in den wohlverdienten Ruhestand getreten.

Auch an die Umwelt wird gedacht
Nachhaltigkeit ist beim Solothurner Elektro-Unternehmen auch in Bezug auf die Umwelt ein grosses Thema. «Wir setzen Materialien ein, die unsere Natur schützen und recycelt werden können. Das ist uns ein grosses Anliegen. Wir trennen den Arbeitsabfall nach PET, Kapseln, Schutt, Verpackungsmaterial, Elektroschrott und so weiter», sagt Marc Freuler. Auch planen wir für die Kundschaft energiesparende Bauinstallationen wie zum Beispiel Gebäudeautomatationen mit Beschaltungen, Smart Home-Systeme, ZEV-Anlagen (Zusammenschlüsse zum Eigenverbrauch), Photovoltaikanlagen und eMobility-Stationen für Elektroautos.

Prestigeprojekte Riverside und Bürgerspital
Ein Vorreiter in Sachen nachhaltiger Energie ist das Prestigeprojekt Riverside in Zuchwil auf dem Boden des ehemaligen Sulzer-Areals. Für den neuen Industriepark mit Wohn- und Arbeitsgebäuden hat die Sergio Lo Stanco Elektro AG mitgeholfen, energiesparende, automatisierte Smart Home-Systeme zu installieren. Dazu gehören Ladestationen für Autos, Raumthermostate, Security, ICT, Solaranlagen und vieles mehr.

Marc Freuler, Geschäftsführer



Auch am Bau des neuen Bürgerspitals Solothurn war die Sergio Lo Stanco Elektro AG massgebend beteiligt. Sie führte sämtliche Elektro-, Gebäudeautomations- und Telekommunikations-Installationen durch. «Mit einer Auftragssumme von 16 Millionen Franken ist das eines unserer Paradeprojekte», sagt Marc Freuler stolz. Weitere nennenswerte Projekte sind das Berufsbildungszentrum Solothurn und die Borer Chemie-Anlage sowie das Volaare Quartier in Zuchwil.

Teil der Burkhalter Gruppe
Seit 2011 ist die Sergio Lo Stanco Elektro AG Teil der grossen Burkhalter Gruppe. «Durch unsere Zugehörigkeit zur schweizweit tätigen Burkhalter Gruppe können wir bei Bedarf auf zusätzliches technisches Know-how und rund 3000 weitere Stromer/Fachleute zurückgreifen», sagt Marc Freuler. Die Zusammenarbeit funktioniert hervorragend und man lebe den Teamgeist. Dieser wurde im Juni 2023 an einem grossen Fest zelebriert. Mitarbeitende aus der ganzen Schweiz reisten ins Zürcherische Kempththal, wo im ehemaligen Maggi-Fabrikareal ausschweifend gefeiert wurde.

«Das ist unsere DNA»
Von Mitarbeitenden, aber auch von der Kundschaft, hört Marc Freuler immer wieder, wie anders die Firma sei als andere Handwerksdienstleister. «Mit «anders» meinen die Leute, dass wir kompetent, aber auch familiär sind. Wir haben

sehr viele langjährige Mitarbeitende, 30 Jahre und mehr. Das spricht für die Firma.» Das Personal würde unterstützt, beruflich und privat. «Das wirkt sich dann positiv auf die Arbeit aus. Bei uns kann man Mensch sein, das ist unsere DNA. Die Kundschaft weiss das zu schätzen».



Gegründet: 1987 in Biberist
Mitarbeitende: 48
Lernende: 14

Adresse: Sergio Lo Stanco Elektro AG
Industriestrasse 8, 4562 Biberist
Telefon: +41 32 671 20 20
E-Mail: info@lostanco.ch
Web: www.lostanco.ch
Facebook: SergioLoStancoElektroAG
Instagram: elektrolostancoag

In Kürze: In hoher Qualität realisiert die Sergio Lo Stanco Elektro AG aus Biberist 360° Schweizer Elektrotechnik: Installationen, Schaltanlagen, Service und Unterhalt, Telematik, Automation eMobility und Security.